



**PRESS RELEASE**

**Anggota DPRD Bekasi apresiasi kontribusi Lippo Cikarang bantu warga terdampak Covid-19**

**Untuk Segera di Distribusikan**

27 April 2020

**Cikarang**, H Hendra Cipta Dinata, anggota Komisi IV DPRD Kabupaten Bekasi (Fraksi PKB) menyampaikan apresiasi kepada pihak PT Lippo Cikarang yang terus memberi kontribusi konkret kepada warga terdampak Covid-19 di sekitar kawasan industri Lippo Cikarang, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat.

“Alhamdulillah saya ucapkan banyak terima kasih kepada Lippo Group atas kepeduliannya terhadap masyarakat, baik atas pembagian masker juga kebutuhan pokok guna untuk menjaga kesehatan warga akibat daripada pandemi corona,” ujarnya, di Distrik 1 Meikarta, Kamis (23/4/20), sesaat setelah menerima bantuan 1.000 masker untuk warga.

Sebelumnya secara berturut Lippo Cikarang mendistribusikan bantuan ke warga Hergamukti (beras dan masker), juga melalui Polres Metro Bekasi (2.000 masker), dan Kadin Kabupaten Bekasi (beras dan masker).

Hendra Cipta mengemukakan, masker yang diterimanya akan didistribusikan ke musholla-musholla, baik di Karang Bahagia, Tanjung Sari, Tanjung Baru dan Karang Baru, Kecamatan Cikarang Utara.

“Bravo Lippo Group,” katanya singkat, usai menerima bantuan 1.000 masker tersebut, yang secara simbolis diserahkan oleh tim CSR PT Lippo Cikarang Tbk.

## **Terapkan PSBB**

Sejak 15 April 2020, seluruh pemukiman di seputaran kawasan Lippo Cikarang yang berada di wilayah administratif Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, mulai menerapkan Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) dalam rangka menangkal penyebaran virus corona.

Namun beberapa hari sebelumnya hingga di saat ini, sudah ada di antara warga di sekitar kawasan industri dan pemukiman Lippo Cikarang terkena dampak pandemi Covid-19 ini.

Dalam beberapa kali acara penyerahan bantuan tersebut, pihak PT Lippo Cikarang Tbk, menyatakan, akan terus berupaya memberi dukungan sesuai kemampuannya dalam rangka berbagi untuk sesama berbasis spirit gotong royong, termasuk lewat koordinasi Kadin Kabupaten Bekasi. “Terlebih dalam upaya bersama menangkal dampak dari penyebaran virus corona,” demikian *Public Relation Head* PT Lippo Cikarang, Jeffrey Rawis.

PT Lippo Cikarang Tbk selain mengelola kawasan industri di Cikarang, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, juga mengembangkan properti dan area bisnis modern di antaranya Meikarta, Orange County, Waterfront Estates, Lippo Mal Cikarang, *Water Boom*, dan *Central Park*.

Khusus di sektor industri, kawasan ini dikelilingi ratusan perusahaan multinasional, dan ratusan ribu pekerja loka maupun ekspatriat, yang terletak di tengah tujuh sarana baru transportasi umum (tol layang, LRT, Kereta Cepat Jakarta Bandung, Bandara Internasional Kertajati, Patimban *Deep Seaport*, KRL Cikarang, kereta kawasan *monorail*).

**Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi :**

**Head of Public Relations**

Jeffrey Rawis

021-8972484 / 021-8972488

[www.lippo-cikarang.com](http://www.lippo-cikarang.com)